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S.T. DUPONT X BEHIKE,
CÉLÉBRER L’EXCELLENCE

S.T. Dupont s’associe aux cigares cubains Cohiba pour célébrer les 15 ans de la très 
exclusive Línea Behike. Une nouvelle collaboration pour célébrer cet amour de l’artisanat 
qui rassemble les deux maisons.

Fondé en 1966, Cohiba est une des marques de cigares les plus prestigieuses. Elle tire 
son nom du mot jadis utilisé par les Taíno, peuple amérindien, pour désigner les feuilles 
de tabac roulées qu’ils fumaient lors de cérémonies. Ces dernières étaient menées par 
un sage appelé le « Behique ». 

Lancée en 2010, la gamme Behike est, comme l’intégralité des cigares Cohiba, réalisée à 
la main. Produite en quantité limitée, la ligne Behike n’a d’égale que le soin et l’expertise 
apportés à la conception et la fabrication d’un briquet ou accessoire S.T. Dupont

S.T. DUPONT X BEHIKE: 
CELEBRATING EXCELLENCE

S.T. Dupont joins forces with Cohiba to mark the 15th anniversary of the exclusive Línea 
Behike. This new collaboration pays homage to the shared dedication to craftsmanship that 
unites these two illustrious maisons.

Founded in 1966, Cohiba is among the world’s most prestigious cigar brands. Its name derives 
from the word used by the Taíno people to describe the rolled tobacco leaves they smoked 
during sacred ceremonies led by a spiritual guide, the "Behique."

Launched in 2010, the Behike range is crafted entirely by hand. Produced in limited quantities, 
the Behike line mirrors the precision and artistry synonymous with S.T. Dupont’s lighters 
and accessories.



POINTES DE DIAMANT X
 CARREAUX NOIRS ET BLANCS

Jeux de carreaux noirs et blancs, tête d’amérindien et bague aux liserés dorés, Habanos 
Behike sont aussi distinctifs que leurs saveurs. Ces codes forts et ce noir profond se 
retrouvent dans cette collection de briquets et accessoires véritablement luxueux. 

Le carré Behike dialogue avec le triangle de la pointe de feu S.T. Dupont et, réinventé 
par les orfèvres de la maison, l’effigie du « Behike » prend du relief. Le savoir-faire, c’est 
en effet ce qui relie S.T. Dupont et Cohiba, oscillant entre tradition et innovation, en 
tous les cas garants d’un univers cigare très haut de gamme.

DIAMOND HEAD MEETS 
CHEQUERBOARD ELEGANCE

Defined by its black-and-white chequerboard pattern, Amerindian head emblem, and 
gold-accented bands, Habanos Behike are as distinctive in appearance as they are in 
flavour. These bold design codes, paired with deep black tones, find their reflection in 
this opulent collection of lighters and accessories. 

The Behike chequerboard motif harmonises with the triangular firehead of S.T. Dupont 
lighters, while the "Behike" effigy, reimagined by the maison’s master goldsmiths, takes 
on striking relief. Craftsmanship is the unifying thread, a seamless blend of tradition 
and innovation that defines this world of ultra-premium cigars.
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BEHIKE, 
UNE BOUFFÉE D’EXCELLENCE

Cette rencontre autour du savoir-faire s’exprime en une collection élégante et 
exigeante. Une ligne exclusive qui reprend et mêle les signatures Behike à celles, 
centenaires, de S.T. Dupont. 

La pointe de diamant donne un nouvel éclat au célèbre carreau Cohiba. Tous deux 
habillent Le Grand Dupont, entre laque noire et finitions dorées, comme celles, 
reprenant la tête de Taíno, du logo des 15 ans de Behike

BEHIKE: 
A BREATH OF PURE EXCELLENCE

This celebration of savoir-faire is expressed through an exquisite and uncompromising 
collection. The exclusive line melds Behike’s iconic signatures with the timeless 
artistry of S.T. Dupont. 

The maison’s diamond head engraving lends new brilliance to the iconic Cohiba 
chequerboard, adorning Le Grand Dupont lighter in deep black lacquer with gold 
finishes. The Behike 15th-anniversary logo, featuring the Taíno head emblem, further 
enhances the design.
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BEHIKE, 
UNE BOUFFÉE D’EXCELLENCE

Ligne 2 fait la part belle à un autre savoir-faire S.T. Dupont, la laque, qui s’exprime en noir 
profond pour ce briquet avec beaucoup de personnalité.

Les accessoires, eux non plus, ne manquent pas de singularité, comme ce coupe cigare 
à lame ajustable en laque mate, cet étui à cigares au cuir embossé ou ce sac caméra à la 
lanière ajustable. Des volumes justes et de beaux matériaux, pour une ligne raffinée et 
puissamment évocatrice de l’excellence Behike.

BEHIKE: 
A BREATH OF PURE EXCELLENCE

The Ligne 2 lighter embodies S.T. Dupont’s mastery of deep lacquer, its profound black 
tone exuding bold sophistication. 

Accessories within the collection are equally refined, from an adjustable-blade cigar 
cutter in matte lacquer to an embossed leather cigar case and a camera bag with an 
adjustable strap. With meticulous proportions and luxurious materials, the collection 
powerfully evokes the unparalleled excellence of Behike.
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